



## Carlos Alberto Puente pide retirar la cláusula de 'vida eterna'

El coordinador de los diputados del Verde, Carlos Alberto Puente, lo mismo que nos exigió a los periodistas, lo exigió en tribuna, que por su dignidad retiren esa cláusula de 'vida eterna'. Que no necesitan de los votos de nadie para lograr su supervivencia. Veremos si la Mesa Directiva, cuando terminen los posicionamientos, acepta esta propuesta, si la acepta nos vamos a un extraordinario o hasta el próximo periodo ordinario de sesiones. De lo contrario, si no se acepta se aprueba como viene del Senado y cobra vigencia a partir del 20 de diciembre aproximadamente.

<https://drive.google.com/file/d/1crBREW19-dOAR2sVPqCCXbURrznfyRCQ/view>